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令和６年１月の行事予定 

事 業 所 紹 介 

 

最近上手く詰めれるよう

になってきました。 

丁寧な作業を

心がけておりま

す。 

           

Ｖｏｌ．３２２ 

                   令和５年 
１２月号 

 

 

 
                                      

１日（月）元旦 

４日（木）御用始め 

６日（土）稼働日 

７日（日）旭川地区新春の集い【澤田】 

９日（火）とうふ屋丸木橋六兵衛、 

夢・究塾明日葉 支援員会議 

１１日（木）杉の木園、One memory 支援員会議 

１３日（土）新年を祝う会 

１８日（木）とうふ屋丸木橋六兵衛 職員会議 

１９日（金）幹部会議 

２３日（火）One memory 職員会議 

２４日（水）夢・究塾明日葉 職員会議 

２５日（木）杉の木園 職員会議 

２６日（金）～２７日（土）経営管理者研修(zoom) 

【澤田・伊藤(雅)・菊地】 

       

  

 

 

 

～ 夢・究塾明日葉 ～ 
『 ジェノベーゼラスク 販売開始！ 』 

 

日頃、Pan wa Pan の商品をお買上げ頂きありがとうござ

います。 

１２月より新商品ジェノベーゼラスクの販売を開始致し

ました。シュガーラスクと共に好評販売中！！ 

ギフトセットも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 杉の木園 〜 

 『 車椅子寄贈 』 
 

11月 29日、(株)ツルハホールディングス様及びクラシエ

(株)様より車椅子を寄贈していただきました。車椅子は、

杉の木園利用者様の安全な移動を叶えるにあたり欠かせ

ないものとなってきております。ご厚意に感謝し、大切に

使わせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 〜 
『 クリスマス会準備 』 

 

クリスマス会の準備の中で社会生活力向上を目的として、買

い物体験を行いました。主にお菓子や飾りの購入でしたが、 

￥クリスマスの準備とあって楽しそうに自分たちの好きな物を

選んでいました。今後もこのような機会を作っていきたいと思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

～ One memory～ 
『 Boncafe の看板が新しくなりました！』 

 

平成 29年４月営業開始した生パスタ専門店「Boncafe」も

皆様に支えて頂きおかげ様で７年目に入っております。 

この度、看板の老朽化に伴い「デザインも形も一新」し看

板を立て替えしました。 

住宅地にとても良く映える一羊会カラー「黄色」の看板（右

の写真）を是非見においで下さい。 

今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

一羊会便り 

 



 

2 

 

 

ト ピ ッ ク ス  

 

 

 

          クリスマス会           
  

【杉の木園】 
マイクロバスの運転手がトナカイ⁉ 添乗職員がサンタク

ロース!? 杉の木園は、朝からクリスマスモード全開。ス

ペシャルメニュー昼食会から始まったクリスマス会では、

活動グループごとの出し物やクリスマスソング限定カラ

オケを楽しんでいます。各グループの発表では、日頃の成

果を交えたり、メン

バーの特技を活かす

など工夫が見え、笑

顔溢れる時間となり

ました。最後には、

サンタクロースから

プレゼントをもらい、

ケーキも食べてとて

も楽しい一日となり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

【とうふ屋丸木橋六兵衛】 
クリスマスランチを頂く前に職員からクリスマスと言え

ば…と質問したところ「サンタさん！」と答えていた人が

ほとんどでした。その流れでクリスマスの由来について

Youtubeを見ました。クリスマスランチは「おいしい！」

とみんな完食。午後からは、【クリスマスツリー（釣り）

ゲーム】を行いました。いつもの活動でも行っている魚釣

りのクリスマスバージョンです。クリスマスツリーの絵の

裏にお菓子の写真が貼っており釣れるまで何が出るかわ

からなくドキドキ。さて何が釣れたかは丸木橋のみんなに

聞いてみてくださいね。最後は、クリスマスケーキを食べ

笑顔が絶えない丸木橋のクリスマス会でした。 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

【夢・究塾明日葉】 
 待ちに待ったクリスマス会。朝からワクワク、ドキドキ。 

 由来説明後、職員のマジックショー、そしてサンタ登

場！！辺りが明るくなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【One memory】 
クリスマス会恒例となっている合唱。今年は「サンタがま

ちにやってくる」と「ホワイト・クリスマス」をみんなで

歌いました。 

合唱の後は「わたしはだ～れゲーム(クリスマス ver.)」

を行ない、お昼には、おいしいクリスマスメニューを、午

後にケーキとシャンメリーで今年も楽しい・おいしいクリ

スマス会を行なうことができました。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆コネクト様、タプロス様、花徳様より、クリスマスケーキ 

を頂戴し、クリスマス会で美味しくいただきました。 

また、今年も谷村重子様より「みさこ餅」を頂きました。 

皆様のご厚意に心より感謝申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

◀ガーデングループ               

「きらきら星合唱＆マジック 

お掃除ショー」 

 （西村理事より頂いたピアノ

を使って） 

▸ストリームグループ 

 「カラーボールで 

キラキラツリー」 

▸クリスマスツリー（釣り） 

ゲーム 

ワンメモリーサンタの登場 ゲーム「わたしはだ～れ」 

マジックショーやプレゼント、クリスマスランチで大満足       
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《 11月のみんなの気持ち 》 
 

杉の木園 

○ヤキトリを食
た

べました。嬉
うれ

しい。        

○誕 生
たんじょう

日
び

、楽
たの

しかった。（チーピー巻
ま

き、ささみ明太子
めんたいこ

） 

○お母
かあ

さんに会
あ

いました。  

（久
ひさ

しぶりにお母
かあ

さんの暮
くら

らす施設
しせつ

へお

見舞
み ま

いに行
い

くことが出来
で き

ました。日帰
ひがえ

り

旅行
りょこう

のおみやげを渡
わた

すことが出来
で き

て嬉
うれ

し

かったです。） 

 

 

とうふ屋丸木橋六兵衛 

○スイミングクラブの友 達
ともだち

と、オロナミン Cを飲
の

んで嬉
うれ

しかった。 

○ 心
こころ

いきいき 芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

祭
さい

の見 学
けんがく

に行
い

ってきた。 

○お豆腐
とうふ

の作 業
さぎょう

、みんなで頑張
がんば

っています。 

○3B体 操
たいそう

に参加
さんか

してストレッチや体 操
たいそう

をしたら、ぐっ

すり眠
ねむ

れた。 

○日
にち

曜日
ようび

買
か

い物
もの

に行
い

って、カップラーメンとパンを買
か

っ

てきました。 

○自宅
じたく

（牛 島
うしじま

）から遊 学 舎
ゆうがくしゃ

と一ツ森
ひとつもり

公 園
こうえん

へ、歩
ある

いて行
い

きました。 

 

夢・究塾明日葉 

○京都
き ょ う と

、鹿児島
か ご し ま

に家族
か ぞ く

旅行
り ょ こ う

に行
い

き、いい気分
き ぶ ん

転換
てんかん

になった。 

○みんなで動物
どうぶつ

園
えん

に行
い

きたい。                                 

○8万円
まんえん

貯
た

めて毎年
まいとし

11月
がつ

3日
にち

（ゴジラの日
ひ

）に開催
かいさい

されるゴジラ

フェスに行
い

きたい。 

○来年
らいねん

、日光
にっこう

にカードゲームしに行
い

く。 

○箱
はこ

根
ね

駅伝
えきでん

を観戦
かんせん

しに行
い

きたい。  

 

One memory 

○ＧＡＯと 種 苗
しゅびょう

交 換 会
こうかんかい

、大 潟 村
おおがたむら

に行
い

った。 

○キャッスルホテルでピザを食
た

べた。          

○家
いえ

に姪
めい

が遊
あそ

びにきた。 

○体 育 館
たいいくかん

でボール遊
あそ

びをしたが雨
あめ

と雪
ゆき

が 

降
ふ

って寒
さむ

かった。           

○鮭
さけ

のおにぎりを作
つく

った。美味
お い

しかった。 

 

 

 

 

『株式会社トップス様による      

清掃ボランティア』 
 １２月２０日（水）株式会社トップス様に、杉の木園と

グループホームずっとのワックス塗布と窓ガラス清掃を

行っていただきました。７名の社員の方が、これぞプロフ

ェッショナルという技術で館内をあっという間にピカピ

カにして下さりました。毎年のご厚意に心より感謝申し上

げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『全国社会福祉協議会会長表彰」 

     受賞おめでとうございます‼』 
One memory 管理者進藤香代子さん、令和 5 年度全国社会

福祉大会において、「社会福祉事業功労者 全国社会福祉

協議会会長表彰」を受賞されました。 

「一羊会」そして、その前身である「丸木橋福祉作業所」

に 30 年の長きにわたり勤務した功績が讃えられたもので

す。受賞誠におめでとうございます。 

これからも健康で充実した日々をお過ごしください 

 

【きょうされん募金報告】 
1. ウクライナ戦争被害障害者の支援募金（2022.2.24～） 

きょうされん募金総額 13,082,075 円 

募金先：ウクライナ障害者国民会議と AAR Japan（難

民を助ける会）、難病の支援団体へ（2023.10.27報告）

12,100,000円を送金しました。 

残金は引き続き、募金と合わせ送金するよう積立てて

います。ほか、一羊会ではユニセフへもお送りさせて

いただきました。 

2. トルコ・シリア地震の被害障害者への支援募金（7 月

末で終了） 

きょうされん募金総額 1,918,317 円 

募金先：AAR Japan へ 1,500,000 円（6/19）418,317

円（9/20） 

みなさまのご協力に感謝致します。 

【一羊会への見舞金（7月大雨被害）】 
きょうされん様・秋田支部様・秋田慈泉会様・岩手あ

すなろホーム様・岩手ひまわり会様・宮城きらら女川

様 総額 863,635円  

全国のみなさまからの心温まる厚意に感謝いたしま

す。ありがとうございました。 

一羊会利用者自治会 
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保 護 者 会 

 

 

 

『私たちも参加しよう募金運動』について  
 

12月 19日（火）秋田県社会福祉会館にて行われた「令

和 5年度私たちも参加しよう募金運動とりまとめ会・贈

呈式」に参加してきました。 

この度皆様からご協力いただき集まりました募金額は、

32，127円となり、秋田県知的障害者協会へ届けており

ます。今年は、県内の 38施設がこの募金運動に参加し、

総額 556，908円が集まりました。このお金は、知的障

害者福祉協会から秋田県共同募金会「令和 5年度 NHK

歳末たすけあい運動」へ寄付され、秋田の冬を誰もが安

心して温かく過ごすことができるよう活用されるとの

事です。ご協力ありがとうございました。 

なお、詳細につきましては 秋田県共同募金会のホーム

ページにも掲載されておりますのでご覧ください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『牛島に引っ越して』 

 石川 さちよ（由季さん母） 

 

私達が牛島に引っ越して、市営住宅に住むようになったの

は今から 5年前でした。引っ越してきた当初は何もわから

なくて、とても不安でした。今ではたくさんの人達に出会

いだんだん不安がなくなりました。私は足（ひざ）が悪い

ので杖を使って歩くので、顔見知りの人に会うと必ず「気

を付けて転ばないでね」といつも声をかけてくれるので、

「ありがとう」と言って行きます。 

同じ住宅に住んでいる彼女には、色々なことでお世話に

なっています。彼女は住宅に長く住んでいたので、いろん

なことを教えてくれます。私が気になっている買い物につ

いて聞くと、生協で宅配と、買い物に行くのにバスが出て

いることを教えてくれました。さっそく利用してみると家

の近くまで来てくれるので、足の悪い私は助かっています。 

彼女には由季のことは話しているので、時々会った時は

気軽に声をかけてくれていますので、由季もうれしそうに

しています。今でも困った時はすぐに家に来てくれるので

心強いです。 

それぞれの場所で知り合った

人達は、みんな私達親子にとても

優しく接してくれていますので

うれしいですね。 

この先由季と一緒にいる生活

が少しでも長くできたら幸せだ

と思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウィルスも５類に移行しやっと少し落ち着いてき

たと思った矢先、今年の夏の記録的大雨、猛暑、そして全国

的に有名になってしまった秋田での過去最多のクマ被害。12

月に入ってからも、杉の木園すぐ前の柿の木にエサを求めて

クマが現れました。爆竹の音にびくともしないクマに「熊鈴」の

効き目などもあるはずもなく…。来年は大きな災害もなく、穏

やかな1年であってほしいと願うばかりです。そして、来年はど

うか山の木の実が豊富でありますように…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も残りわずかとなりました。 

皆様、お体に気をつけ、 

良いお年をお迎えください。 

 

苦情解決・ボイスのコーナー 

 

編 集 後 記 

 

11月の苦情・要望・相談は、ありませんでした 

◀エサを求めて数日通ってきたクマ

（写真提供：澤田理事長） 

一羊会利用者自治会会長が代表してお届けしました。 


